

EDITORIAL

La medicina moderna, en su camino de progreso acelerado de las últimas décadas, es una medicina cuyo dinamismo excede en todos los campos y especialidades nuestra capacidad de asimilar la información que aparece en la literatura científica mundial.

Si a esto agregamos que la vida media del conocimiento científico es aproximadamente cinco años, cuyo cincuenta por ciento ya estará obsoleto para este tiempo, tenemos ante nosotros el delicado reto de mantenernos lo mejor informados que podamos y por otro lado confrontar dicha información con nuestros propios resultados que son los de nuestra realidad.

Los especialistas de Ginecología y Obstetricia tenemos la obligación de estudiar, exponer los problemas de salud que comprometen a la madre y al niño en los diferentes hospitales del país. El mostrar la patología más frecuente en trabajos de experiencia hospitalaria en nuestro medio, de acuerdo a la infraestructura de los Hospitales en que ejercemos, es mostrar nuestra realidad de Salud dentro de las posibilidades de cada región, contribuyendo así con la problemática de salud a nivel Nacional.

Los avances de la especialidad sólo pueden llegar al mayor número de especialistas del país mediante nuestro medio informativo, al cual le debemos seguir dando vida, y aumentar su caudal con trabajos de investigación y actualización para que su tiraje se incremente y pueda llegar a nuestros médicos Residentes.

El desarrollo tecnológico de la medicina sofisticada con que muchos de nuestros hospitales no cuentan, no es razón para no presentar experiencias de sus especialistas en la patología que más los preocupa, porque a pesar de nuestro sub-desarrollo tecnológico debemos relevar los méritos indiscutibles de los profesionales que cultivan la especialidad en la capital y provincias.

La revista tiene sus páginas abiertas a recibir trabajos en forma periódica, resaltando la importancia de lo más preciado de nuestro pueblo, la madre y el niño.

Dejamos constancia de nuestra gratitud a los colaboradores extranjeros y a los Laboratorios Farmacéuticos que están haciendo posible la continuidad de nuestro medio informativo.